

**GENERALKONSULAT VON JAPAN**

MESSETURM 34. OG, 60308 FRANKFURT AM MAIN

TEL.: 069/ 23 85 73-0 FAX: 069/ 23 05 31

[www.japangk-fra.de](http://www.japangk-fra.de) [zentrale@japangk-fra.de](mailto:zentrale@japangk-fra.de)

Herrn  
Georg Müller  
humedica Internationale Hilfe  
Am Reiherwald 17  
35606 Solms

Frankfurt am Main, den 31. März 2011

Sehr geehrter Herr Müller,

ich möchte mich ganz herzlich für die Einladung zur Benefizveranstaltung Ihrer Organisation *humedica* am 25. März d. J. bedanken. Die andächtige und tief bewegende Stimmung der Messe im Dom zu Wetzlar war sehr beeindruckend und hat meine bereits tiefe Verbundenheit mit den Deutschen nur noch verstärkt. Und einmal mehr hat sich mein Eindruck bestätigt, dass Japan, selbst in solch einer schwierigen Situation, nicht alleine dasteht.

Durch die uns zuteil gewordene Solidarität Deutschlands und anderer Länder fühlen wir uns ermutigt, uns der Realität, die jetzt auf uns wartet, zu stellen.

Noch einmal möchte ich meinen Dank an Sie aussprechen und verbleibe hochachtungsvoll,

  
Toyoei SHIGEEDA  
Generalkonsul von Japan